



Pierre Perrault
(1927-1999)

Considéré comme l'un des pionniers du cinéma direct, Pierre Perrault est un cinéaste, poète et dramaturge phare de l'histoire du Québec. Ses débuts comme scénariste à Radio-Canada et à l'Office national du film du Canada (ONF) en 1955 l'amènent à parcourir les régions du Québec pour enregistrer le vécu, la parole et les pratiques quotidiennes des gens qu'il rencontre. Ses œuvres reflètent son esprit souverainiste et aspirent à une prise de conscience par le peuple québécois. Reconnu à l'international, son film *Pour la suite du monde*, réalisé à L'Isle-aux-Coudres, devient le premier long métrage canadien projeté au Festival de Cannes en 1962.